Sr. Manuel Ballesteros C.S.I.C. Duque de Medinaceli, 4 MADRID

Mi querido amigo:

Respecto al artículo de D. Bartolomé Garcés por el que te interesas en tu carta del 3 de Junio, debo significarte que no ha sido publicado hasta la fecha por que, pese al interes del tema, merece a juicio mio una ampliacion documental para acabar de definir las características del tema enfocado. En consecuencia celebraría que pudiese completarlo para septiembre próximo. Y de no ser posible tal esfuerzo, se lo devolvería. Si opta por mi primera solucion, te ruego le digas me escriba para secibir instrucciones.

Regandote saludes a tu distinguida madre (c.p.b.), te abraza tu buen amigo,